

KIAG

Formado por: Kepa García Rementeria, Alejandro Gutierrez De la Hera,
Guillermo Gil Regúlez e Iker Herrero García

Colegio Vizcaya

Logo



¿Quiénes somos?

- Somos 4 alumnos del Colegio Vizcaya.
- Cursamos el Bachiller de Ciencias Sociales.
- 2 de nuestros integrantes padecen celiaquía, uno de ellos, además también tiene diabetes.
- Somos una Cooperativa Júnior de 4 integrantes.

¿Cuál es nuestro Proyecto?

- Una aplicación que favorece la compra de alimentos a personas que padecen cualquier tipo de intolerancia o alergia.

¿Cómo funciona nuestra aplicación?

- Escanea los código de barras de los productos e indica si estos contienen el nutriente a el cual el usuario es alérgico o intolerante.
- También recomendará productos nuevos, compatibles con la alimentación del usuario, para que los creadores de dichos productos los puedan dar a conocer.
- Por último, al estilo de un GPS, saldrán los locales (de la hostelería) que tengan menús compatibles con las necesidades del usuario, que tengan contacto 0 (por ejemplo que no tengan ningún producto con gluten). También aparecerán tiendas y supermercados que vendan productos para el usuario

Interfaz de usuario

